

Ontario-Montclair

School District

950 West D Street, Ontario, California 91762 • (909) 459-2500 FAX: (909) 459-2542
SUPERINTENDENT'S OFFICE

BOARD OF TRUSTEES

Sonia Alvarado
Kristen Brake
Sarah S. Galvez
Flora Martinez
Elvia M. Rivas

James Q. Hammond, Ed.D.
Superintendent

23 de Julio 2021

Estimados estudiantes, familias, personal y comunidad de OMSD:

Como ustedes ya saben, El Distrito Escolar de Ontario-Montclair (OMSD) ha estado preparando para abrir nuestros planteles escolares e instalaciones tomando las debidas precauciones para llevar a cabo la instrucción **en persona del ciclo escolar 2021-2022 a partir del 9 de agosto del 2021**. Nuestras instalaciones han sido adaptadas para garantizar que todas las medidas de seguridad recomendadas por el Departamento de Salubridad Pública de California (CDPH) sean puestas en práctica. En este momento, tanto el personal como los estudiantes llevarán puestos tapabocas cuando se encuentren adentro al regresar a la escuela, y el uso de los tapabocas afuera será opcional. Además, en este momento, los requisitos de distanciamiento físico han sido suspendidos y anticipamos que seguirán siendo igual cuando los estudiantes regresen a la escuela el 9 de agosto. Sabiendo que COVID-19 sigue siendo una situación variable, y debido lo anteriormente sucedido, mi oficina continuar monitoreando la información y los cambios de parte de CDPH, y los mantendré informados.

Estamos contentos de volver a brindarle a todos los estudiantes la instrucción en persona, con el fin de continuar implementando un riguroso programa de instrucción, incluyendo el aprendizaje académico y socioemocional. Tendrán la opción de que reciban el aprendizaje en línea (Estudio Independiente escolar por medio de la Academia en línea - OASIS) y estará disponible para las familias que estén dispuestas a adherirse a los requisitos en línea de OMSD y a comprometerse en colaborar entre familia y la escuela. Para obtener información sobre el programa de estudio independiente de la academia en línea, comuníquese directamente con el administrador del plantel escolar para que pida una reunión y hable acerca de dicha opción y para que determinen el mejor entorno educativo para su hijo. Ningún estudiante será inscrito en el programa en línea sin haber atendido a esta importante reunión, con la finalidad de que reciban una clara explicación de las expectativas. Aunque sabemos que nada reemplaza el impacto positivo de la instrucción en vivo en las escuelas, si existe algún problema de salud, para que pueda ser incluido en la escuela virtual, este programa estará disponible. Una vez más, esperamos darle la bienvenida a nuestros estudiantes de nuevo en la escuela para que reciban la instrucción en persona y de día completo a partir del 9 de agosto.

La seguridad y el beneficio de nuestros estudiantes y el personal como siempre, continúan siendo la prioridad del Distrito. A medida que avanzamos en el proceso de reapertura de nuestros planteles, les pedimos que continúen brindándonos su comprensión y paciencia. Recuerde, si tiene alguna pregunta sobre el plan de regreso a clases del distrito y los procedimientos de seguridad que se están ejecutando, visite nuestro sitio web en www.omsd.net.

Estamos contentos de ver de regreso en los salones de clases a la instrucción en persona a todos nuestros extraordinarios estudiantes el día 9 de agosto del 2021.

Atentamente,
James Q. Hammond, Ed.D., Superintendente

“Our Community, Our Children, Our Commitment, Our Future”